



LE PETIT PRINCE DE L'IMMOBILIER

Pas peur de la besogne, Patrick Maillard!

A 27 ans, le directeur et fondateur de MIG Technology assume entre 12 et 15 heures de travail quotidien. «C'est gérable», affirme le créateur du portail de gestion d'annonces immobilières immomig.ch. Et nécessaire pour mener de front sa double vie. D'une part, il est étudiant en management à l'Université de Fribourg. Au programme: cours, séminaires, examens. De l'autre, il pilote une équipe d'une dizaine de personnes. Au menu: développement de produits, gestion du personnel, recherche de clients.

«**Les deux volets** sont parfaitement complémentaires», s'empresse de préciser le Fribourgeois, qui a fondé sa société en 2004. «Ce que j'apprends en cours, je peux l'appliquer directement dans le travail! Par contre, mon métier n'est pas du tout

reconnu dans mon cursus.» Qu'importe: le patron n'est pas près de quitter les bancs de l'Alma Mater. Et ce malgré un chiffre d'affaires (non divulgué) qui bondit de 300% d'année en année. «Vis-à-vis des employés, avoir un papier permet d'être mieux reconnu.»

Dur dur, en attendant, de s'imposer en tant que patron face à certains clients, lorsque l'on a moins de trente ans. Mais Patrick Maillard a trouvé la parade: des vendeurs d'une cinquantaine d'années qui confèrent à MIG Technology plus de crédibilité aux yeux de certains. A quoi s'ajoute le succès croissant de la société. «Aujourd'hui, nous avons une septantaine de clients et, parmi eux, des entreprises de référence.» Un argument de poids face à ceux qui douteraient des capacités du jeune entrepreneur. LBT